



NEPALMED NEUIGKEITEN - NEWS

LIEBE NEPALFREUND*INNEN, DEAR FRIENDS OF NEPAL

Die Pandemie erlaubt endlich wieder persönliche Treffen. Aus unserem 20-jährigen Jubiläum ist mittlerweile ein 22-jähriges geworden. Wir laden herzlich zu unserer Festveranstaltung am **14.05.2022 im Zeitgeschichtlichen Forum, Leipzig** ein.
Adresse: Grimmaische Straße 6, 04109 Leipzig

Wir beginnen mit unserer jährlichen **Mitgliederversammlung** (nur für Mitglieder) von **10:00 - 11:00 Uhr**.

Festveranstaltung (offen für alle)
Ab 11:30 Uhr gibt es Vorträge und eine Gesprächsrunde mit dem nepalesischen Botschafter S.E. Ram Kaji Khadka. Den Höhepunkt bildet ein spannender Vortrag von Christof Nettekoven.

Unkostenbeitrag 10 €

Der Saal ist auf 200 Plätze begrenzt. Um Voranmeldung per E-Mail wird gebeten.

E-mail

The pandemic finally allows face-to-face meetings again. Our 20th anniversary has now become a 22nd anniversary. We cordially invite you to our festive event on **14.05.2022 at the Zeitgeschichtliches Forum, Leipzig**.

Adress: Grimmaische Straße 6, 04109 Leipzig

We will begin with our annual **membership meeting** (for members only) from **10:00 - 11:00 am**.

Festive Event (open for all guests)
Starting 11:30 am there will be lectures and a round table discussion with the Nepalese Ambassador H.E. Ram Kaji Khadka. The highlight will be a captivating presentation by Christof Nettekoven.

Contribution to expenses € 10

The festive hall is limited to 200 seats. Please register in advance by e-mail.

e-mail

Einladung und Tagesordnung



Christof Nettekoven

Deutscher Expeditionsbergsteiger und Alpinforscher mit einer ausgeprägten Leidenschaft für die kulturelle Vielfalt auf der ganzen Welt. Christof hat allein in den letzten 5 Jahren Expeditionen zu 5 Erstbesteigungen geleitet. Abgesehen von unbestiegenen Gipfeln, fasziniert ihn am meisten die unberührte Kultur der Bergvölker, die er auf seinen Reisen entdeckt und erlebt.

German expedition mountaineer and alpine explorer with a strong passion for cultural diversity around the world. Christof has led expeditions to 5 first ascents in the last 5 years alone. Apart from unclimbed peaks, he is most fascinated by the untouched cultures of the mountain peoples he discovers and experiences on his travels.

FOTOWETTBEWERB

Für den Nepal-Kalender 2023 möchten wir Ihre schönsten Bilder einbeziehen. Wer sich beteiligen möchte, schickt bitte bis zum 20.05.2022 sein Motiv hoch-aufgelöst an [info\(at\)nepalmed.de](mailto:info(at)nepalmed.de). Unsere Jury freut sich auf Ihre Bilder. Alle ausgewählten Einsender erhalten einen Kalender.

PHOTO COMPETITION

For the Nepal Calendar 2023 we would like to include your most beautiful pictures. If you want to participate, please send your motif in high resolution to [info\(at\)nepalmed.de](mailto:info(at)nepalmed.de) until 20.05.2022. Our jury is looking forward to your pictures. All selected senders will receive a calendar.



Ampipal



Bodnath



Patan

Neu im Nepalmed Shop: Goldener Stern Ein Nepal-Krimi von Arne Drews

Es häufen sich Manipulationen an Geldautomaten im ganzen Land. Inspektor Sanjit ermittelt in seinem siebten Fall zum Auftreten krimineller Chinesen in Nepal während der Corona-Pandemie.

Preis: 9,80 €



Nepalmed Shop

Redaktion Newsletter:
Silke & Matt Drews

Nepalmed e.V.
Straße des Friedens 27
D-04668 Grimma, Germany
Telefon: +49-3437-910329 (Praxis)
Telefax: +49-3437-910160
www.nepalmed.de
Email: nepalmed@gmx.de

Sitz:
Grimma, Amtsgericht Leipzig (VR 20768)
Vorstand:
Dr. Arne Drews, Grimma (Vorsitzender)
Dr. Ole Hensel, Halle
(stellvertretender Vorsitzender)

Hier können Sie sich vom Newsletter [abmelden](#).

